

Plh. Bupati Pasuruan Berharap, Pasuruan Orchids Festival 2023 Prospektif Majukan Pengembangan Agribisnis Anggrek di Pasuruan



Sabtu, 15 Juli 2023

Plh. Bupati Pasuruan, Mujib Imron, menyambut baik dan mengapresiasi terselenggaranya Pasuruan Orchids Festival 2023. Ia berharap acara ini dapat memberikan nilai tambah bagi ekonomi para petani dan hobiis anggrek, serta memajukan

pengembangan tanaman anggrek di Pasuruan. Gus Mujib menyatakan bangga dengan antusiasme para pecinta anggrek di Pasuruan yang luar biasa.

Plh. Bupati Pasuruan mendukung penuh pengembangan tanaman anggrek di Pasuruan, termasuk upaya untuk meningkatkan persilangan bibit anggrek. Ia mengapresiasi hasil silangan anggrek baru yang diberi nama "Semar Wangi," yang diambil dari gunung Semeru dan Arjuno, sebagai simbol keberkahan dan sumber mata air bersih bagi Pasuruan.

Gus Mujib menambahkan bahwa Pasuruan memiliki potensi besar dalam pengembangan anggrek, mengingat banyak petani dan hobiis yang telah lama mengembangkannya. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam festival ini, termasuk Perhimpunan Anggrek Indonesia (PAI) dari berbagai daerah.

Pasuruan Orchids Festival 2023, yang berlangsung dari 14-20 Juli 2023, menampilkan 54 stan anggrek dari berbagai daerah, termasuk 10 stan dari petani Kampung Kembang Prigen. Festival ini dimeriahkan dengan beragam acara, seperti lomba anggrek, bursa anggrek dan tanaman hias, lelang anggrek online, talkshow, dan kunjungan ke kebun anggrek di Prigen.

Lomba anggrek diikuti oleh 35 kontestan dengan total 95 anggrek yang dinilai dalam tiga kategori: Best of Show, Best of Species, dan Best of Hybrid. Berdasarkan data dari PAI Pasuruan Raya, petani anggrek di Pasuruan memiliki total kebun seluas 25.000 meter persegi, yang tersebar di 7 kecamatan dengan kapasitas lebih dari 1 juta bibit anggrek. Dengan penjualan offline dan online yang menjangkau seluruh Indonesia, anggrek di Pasuruan memiliki potensi yang sangat besar untuk dikembangkan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.